
L’interdiction de la consommation des graisses vise à
restaurer le savoir et à prévenir l'obstruction des voies de
la compréhension.

Les lipides et le sang sont proscrits, afin de surmonter et d'éliminer
deux types d'incertitudes auxquelles il est impossible de répondre.
Parfois, les voies de la compréhension se bouchent. Pour parvenir à
une réponse, il faut se tourner vers les autorités compétentes. Mais
pour certaines questions sans réponse, il faut se fier uniquement à la
foi. Celle-ci peut être renforcée par le jeûne, permettant ainsi à la
parole de sortir de son obscurité. 

Grâce à cela, la foi se fortifie. Ainsi, l'interdiction des graisses vise à
restaurer le savoir et à prévenir l'obstruction des voies de la
compréhension. Cela rend possible de répondre à certaines questions,
car les graisses sont comme l'huile du corps. Elles contribuent à la
restauration de la compréhension. Elles brûlent comme une flamme
alimentée par l'huile du corps. C'est pourquoi il est interdit de
consommer certaines graisses animales, afin qu'elles ne puissent pas
obstruer complètement le savoir. 

Cela peut conduire à l'oubli de D.ieu, que nous soyons préservés.
Comme il est écrit : "La folie les saisit." Nos Sages ont dit à ce sujet :
"Les graisses mènent à l'idolâtrie." C'est écrit : "Ils ont fermé leur
cœur avec de la graisse." Et : "Son visage est devenu épais par la
graisse." Ces forces font référence à la compréhension. Comme il est
écrit : "La sagesse de l'homme illumine son visage." Mais lorsque ces
graisses se renforcent, la compréhension se bloque, rendant même les
réponses aux questions possibles impossibles. 
 

    A la mémoire de notre maître Rabbi Israël Dov Odesser  ז"ל

 

L’histoire de la semaine
 

Le voyage de Rabénou en Erets
Israël 
Rabénou confia à son aide :  

«Ces insultes me sont
absolument bénéfiques pour
l'aller et le retour. Avant
d'atteindre mon but je dois
vaincre d'énormes difficultés
au-dessus de toute mesure et de
toute description.  

Sans ces situations
dégradantes, ils m'aurait alors
été impossible de poser le pied
en Erets Israël ». Rabénou
nous rapporta plus tard: «Je
vis qu'il me fallait mourir à
Istanbul mais les insultes et les
humiliations me sauvèrent. 
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CE FEUILLET EST DÉDIÉ POUR L’ÉLÉVATION DE L’ÂME DE AVRAHAM BEN FRE'HA ז”ל



 
Pourim représente le  jour le  plus éminent de
toute l 'année.  I l  surpasse Kippour,  Chavouot .  

Chaque année, lors de Pourim, la remarquable clarté du miracle de
Pourim se renouvelle, lorsque Aman, un descendant d'Amalek, chute de
grande hauteur et se trouve pris au piège qu'il avait lui-même préparé
pour le peuple d'Israël. 

Comme l'a dit Rabbi Nathan, tous les débuts trouvent leur origine à
Pourim : "La complète annihilation d'Amalek marquera la dernière
délivrance. Ainsi, même les obligations de la fête de Pessa’h, telles que la
surveillance du 'Hamets, ne peuvent être parfaitement accomplies que
grâce à Pourim." Il en découle que tous les débuts dans la sainteté que
nous devons attirer sur nous proviennent de Pourim.

Puisque Pourim est le commencement de toute la sainteté et le début de
la dernière délivrance, il devient donc le jour le plus élevé de toute
l'année, même plus élevé que le Don de la Torah au mont Sinaï. 
Le peuple d'Israël a reçu la Torah de manière involontaire, car D.ieu a
en quelque sorte suspendu la montagne au-dessus d'eux et les a forcés à
l'accepter. 

Cependant, à Pourim, il est dit : "Ils ont accompli et ils ont accepté"
(Esther 9,27). Nos sages expliquent qu'à l'époque d'A’hachveroche, les
Juifs ont reçu la Torah avec amour. Cela représente un aspect de la
Téchouva avec amour, qui permet de transformer les péchés intentionnels
en mérites. Alors que le jour de Kippour, les gens font Téchouva par
crainte du jugement de D.ieu, cette forme de Téchouva est moins
puissante que celle de Pourim. 

En effet, la Téchouva motivée par la crainte de Kippour ne peut changer
que les péchés intentionnels en péchés involontaires, mais pas plus. Ce
n'est pas le cas de la Téchouva de Pourim, qui repose sur le concept de
"Venaafo'hou" (Il s'inversa) (Esther 9,1), et qui transforme les péchés
intentionnels les plus graves en véritables Mitsvot, c'est-à-dire en
mérites.

    SOUTENEZ LA DIFFUSION DE LA LUMIERE DU TSADIK EN FAISANT UN DON

L’histoire de la semaine
 

«Afin de s'approcher d'Erets
Israël une personne doit vaincre
un grand nombre de barrières.»
Rabbi Na’hman demanda à son
serviteur de donner à ses
opposants un peu de nourriture de
leurs réserves personnelles. Ces
deux hommes finirent par prendre
le chemin du retour.  

Rabénou voulut leur confier une
lettre pour sa famille mais ils
refusèrent. Ils prirent quand
même une lettre de son
compagnon dans laquelle  
Rabénou avait glissé la sienne.

Dès qu'ils furent sur la route ils
voulurent ouvrir le message
espérant trouver un indice quand
a l'identité du mystérieux
étranger. Ils ne purent trouver la
lettre dans leurs affaires et malgré
tous leurs efforts ils ne purent se
souvenir ou ils l'avaient mise.

 La lettre n'apparut qu'à leur
arrivé au port de Walachia.
Quand ils ouvrirent l'enveloppe,
ils découvrirent la véritable
identité de Rabénou. Aussitôt,
après leur découverte, ils
réfléchirent et eurent très peur.
Celui qui était le plus virulent
contre Rabénou mourut quelques
temps après son retour chez lui.

Nous sommes tous conscients que l'écorce Aman-Amalek représente
l'antithèse complète de la sainteté et de la foi, c'est-à-dire le refus
d’Hachem. Comment cela se manifeste-t-il dans la vie quotidienne ?   

Dès lors qu'une personne ressent que les choses ne se déroulent pas
comme elle le souhaite, on peut dire qu'elle est influencée par Amalek.
Lorsque cette personne perd sa tranquillité d'esprit, c'est l'écorce
d'Amalek qui recouvre son cœur. Dès qu'une personne se plaint à son
Créateur, cela indique que l'influence d'Amalek s'est emparée d'elle. Et
lorsque quelqu'un sombre dans une tristesse persistante, c'est alors
qu'Amalek exerce un contrôle total sur elle.  

A suivre



               🎯  Conseils et prières 🕊
 

                                LA JOIE

       

La gaieté, les applaudissements et les danses que nous partageons à Pourim
(en nous  fortifiant pendant les jours de Pourim avec une grande joie) nous
rendent méritants de recevoir la Torah dans ses deux aspects : la Torah
révélée et la Torah cachée. 

Car la grande révélation réalisée par Mordé’haï et Esther était le "don de la
Torah" qui nous permet d'accomplir la Mitsva du compte du Omer comme il
se doit. 

«Permets-nous
de mériter

d'attirer sur
nous la

sainteté de
Pourim, de

Mordé’haï et
d'Esther.»  
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Assiste-moi,-Toi dont la bienveillance est infinie, à célébrer et à accueillir les
jours de Pourim dans une immense joie. Permets-nous de mériter d'attirer sur
nous la sainteté de Pourim, de Mordé’haï et d'Esther, sur notre descendance
et sur tout Ton peuple d'Israël. 

Que nous puissions accomplir tous les commandements de Pourim avec
sainteté et pureté, avec un cœur sincère et une grande allégresse. Remplis
notre cœur de joie jusqu'à ce qu'elle se répande dans nos mains et dans nos
pieds, nous entraînant ainsi vers les applaudissements et les danses, dans une
joie intense en l'honneur de Ton Nom.

    SOUTENEZ LA DIFFUSION DE LA LUMIERE DU TSADIK EN FAISANT UN DON



 
   PAROLES DE RABBI ISRAËL  DOV ODESSER    
 
               "La Leçon de Pourim"

   

 À l'occasion de Pourim, je me suis retrouvé en compagnie de
détracteurs. Tout au long de l'année, ils se moquaient de moi, et
ce jour de Pourim ne faisait pas exception, étant le jour des
plaisanteries. J'étais parmi eux, désirant aussi prendre un verre
en l’honneur de Pourim. Cependant, tout le vin avait déjà été
consommé. Il n'en restait plus une goutte. Toute ma fortune était
dans ma poche. J'avais une demi-livre ! C'était une somme
considérable pour moi, réservée spécialement pour le Chabat.
Étant donné que Pourim tombait un jeudi et que je devais faire
mes achats pour le Chabat le vendredi, j'avais une demi-livre en
réserve pour mon Chabat.

Soudain, je m'exclamai : "Je veux du vin !" Mais il n'y avait
plus de vin, tout était épuisé. Alors, je dis à quelqu'un :
"Comment ça, plus de vin ? Prends une demi-livre et va en
acheter !" Je sortis alors la demi-livre de ma poche et je la lui
tendis : "Achète-nous du vin !" Quand je sortis l'argent, tous
éclatèrent de rire. Ce fut une raillerie...

Ils prirent la demi-livre et je me mis à réfléchir : "Qu'ai-je fait ?
Qu'adviendra-t-il demain ? Je n'ai plus rien pour le Chabat,
ayant dépensé tout mon argent."
Mais ils n'achetèrent pas de vin. Ils comprirent que j'étais ivre,
et surtout, ils savaient que j'étais pauvre. Quand je sortis la
demi-livre, ils craignirent qu'elle ne soit destinée à mon Chabat.
C'est pourquoi ils ne firent pas d'achat de vin... Je n'eus pas de
vin, mais j'étais déjà ivre...

Le matin venu, ils me rendirent ma demi-livre : "Reprends ta
demi-livre. Te souviens-tu que tu nous l'as donnée hier ?" Et ils
continuèrent à se moquer.
J'avais donné cet argent en leur disant : "Allez acheter du vin."
Ils riaient de moi, mais j'avais sanctifié le Nom divin. Sachant
que j'étais très pauvre, ils ne firent pas l'achat de vin. Ainsi, ils
n'en achetèrent pas, et le lendemain, ils me rendirent mon
argent. 

«Prends une
demi-livre et va
en acheter !" Je
sortis alors la
demi-livre de

ma poche et je
la lui tendis :

"Achète-nous du
vin ! »! 
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« Ce sont les Justes qui ramènent tout le monde vers
le bien. Ils parviennent à transformer les
transgressions en mérites.»
 

Lorsque Hachem, béni soit-Il, a commandé à Moché notre Maître
(Devarim 22,12) de confectionner des cordons en franges, Moché Rabénou
a demandé : "Maître du monde, pourquoi as-Tu diminué la lumière de la
lune ?"  

 Cela signifie que l'ordre de porter les Tsitsit correspond à "s'habiller" de
lumière, afin de pouvoir recevoir (Psaumes 104,1-2) "Tu es vêtu de
splendeur et de majesté, Tu te couvres de lumière". Cela correspond à la
part attribuée aux Rabanim. 

 C'était la question de Moché Rabénou : pourquoi nous donne-t-Il ce
commandement des Tsitsit ? Grâce à eux, nous pouvons nous "habiller"
d'une telle sainteté et recevoir de la lumière. Dans ce cas, pourquoi as-Tu
diminué la lumière de la lune ? Pourquoi son éclat s'obscurcit-il en raison
des accusations et des fautes des générations ? 

 Ne peut-on pas réparer cela en portant les Tsitsit ? Hachem, lui a répondu
: "N'ai-Je pas multiplié ses étoiles ?" Ce sont les Justes, correspondant à
(Daniel 12,3) "et les Justes brilleront comme les étoiles". Ce sont les
Justes qui ramènent tout le monde vers le bien. Ils parviennent à
transformer les transgressions en mérites. Ainsi, ils comblent les manques
de la lune et la rendent entière. Cela représente la réparation obtenue
grâce aux Tsitsit, qui sont un "revêtement" de lumière.  POUR DEDIÉ UN FEUILLET  

INFORMATION : 

+972587185493 ou 0177476421 
breslevgeneration@gmail.com 

 Veuillez préserver la sainteté de 
ce feuillet
Le support numérique de cet
hebdomadaire est gratuit pour
tous. Pour le recevoir, veuillez-
vous inscrire aux coordonnées
suivantes : Courriel :
breslevgeneration@gmail.com -
Tel et WhatsApp : 01.77.47.64.21. 

Puisse l’étude des enseignements
de Rabénou Rabbi Na’hman de
Breslev nous amener très
prochainement à la délivrance,
Amen.

CH

ABAT CHALOM

 

📜HALAKHA📜
Question : Qui est concerné par la lecture de la Méguila ?

Réponse : Tout le monde, hommes, femmes, ainsi que les enfants, sont tenus de
lire la Méguila. De plus, il est recommandé d'initier les enfants à sa lecture. 

Question : À quel moment commence la lecture de la Méguila le soir ?

Réponse : La lecture du soir commence dès la sortie des étoiles.

Question : Quand la lecture de la Méguila peut-elle avoir lieu pendant la
journée ?

Réponse : La lecture dans la journée se fait entre le lever et le coucher du
soleil.

    SOUTENEZ LA DIFFUSION DE LA LUMIERE DU TSADIK EN FAISANT UN DON




